
Requerimento nº 153/09
 
 
18 de maio de 2009
 
MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio Veterinário

 
 
 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE REALIZAÇÃO DE UM FÓRUM DE 
DESENVOLVIMENTO EM ASSIS
 
 
Para o bom desempenho do papel fiscalizador da Câmara 

Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, do Regimento Interno da Câmara Municipal de Assis, 
este Vereador deve ser informado sobre todos os assuntos que são de interesse comum da sociedade 
assisense.

 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 
Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações:

 
a)- Existe a possibilidade de, através de uma parceria 

entre a Secretaria Municipal de Indústria, Comércio 
e Turismo e o SEBRAE, ser realizado um Fórum de 
Desenvolvimento em nossa cidade?

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso ocorra?
c)- Se negativo, apontar os motivos.

SALA DAS SESSÕES, em 18 de maio de 2009.
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